

REVUE DE PRESSE QUOTIDIENNE G @gouvci.officiel & @gouvci





in gouvci







+225 07 87 36 36 36 @gouvciofficiel



Mercredi 06 septembre 2023

PRESSE NATIONALE





CÔTE D'IVOIRE - PROMOTION DE L'EXCELLENCE / ALASSANE OUATTARA AUX JEUNES: "VOUS DEVEZ TOUJOURS AVOIR LE SOUCI DU TRAVAIL BIEN FAIT" • DES ENGAGEMENTS PRIS PAR LE CHEF DE L'ÉTAT • 830 MILLIONS DE FCFA REMIS AUX **LAURÉATS**

La célébration de la 10e édition de la Journée nationale d'excellence s'est tenue, le mardi 5 septembre 2023, à la salle des Pas perdus du palais de la présidence d'Abidjan-Plateau. Le Président de la République, Alassane Ouattara, a signifié que sur ses instructions, le Gouvernement concentrera le maximum de ses efforts à lutter contre la vulnérabilité chez les jeunes. "Chers jeunes, je vous encourage à persévérer dans l'effort et à demeurer des modèles d'engagement citoyen et de réussite scolaire et professionnelle pour tous. Vous devez toujours avoir le souci du travail bien fait", a-t-il déclaré. Ce sont 830 millions de FCFA qui ont été remis par le Chef de l'État aux lauréats.



ÉLECTIONS MUNICIPALES ET RÉGIONALES DE 2023 : DES COMMISSAIRES DE LA CEI MIS AUX ARRÊTS, DES AGENTS SUSPENDUS

Le président de la CEI, Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, intervenant dans le cadre de l'émission "NCI 360" de la Nouvelle chaîne ivoirienne, du dimanche 3 septembre dernier, soit quelque 24 heures après les élections municipales et régionales, a informé l'opinion de ce que certains de ses collaborateurs, notamment des commissaires de Commissions électorales locales (Cel), ont été mis aux arrêts, tandis que d'autres, des agents de la CEI, sont sous sanctions administratives. Ibrahime Coulibaly-Kuibiert a souligné que ces personnes ont été interpellées parce que convaincues d'actes de fraudes dans le cadre de ces élections.



JOURNÉE D'EXCELLENCE: PATRICK ACHI SALUE LA VISION DU PRÉSIDENT **OUATTARA**

A l'occasion de la journée nationale d'excellence, le Premier Ministre, Patrick Achi, a salué dans son allocution la vision du Président de la République, et a engagé l'équipe gouvernementale à travailler davantage pour le bonheur des populations. "Excellence Monsieur le Président, près de trente millions d'Ivoiriennes et d'Ivoiriens vous le doivent. Et pour reprendre cette formule d'Ahmadou Kourouma, je dirais que vous avez su donner à notre pays par votre commandement éclairé, "la sève vitale qui le vivifie". Oui, vous avez reconstruit et bâti, développé et impulsé, avec pour seul but, avec pour seule obsession, le bonheur de tous vos frères et sœurs", a déclaré le Chef du Gouvernement.

PRIX NATIONAL D'EXCELLENCE 2023: 83 PERSONNALITÉS, DONT ANNE OULOTO, DISTINGUÉES PAR L'ÉTAT DE CÔTE D'IVOIRE



Pour cette année 2023, les lauréats du Prix national d'excellence sont au nombre de 83. Ces personnes physiques et morales sont issues de divers secteurs d'activité, relevant de l'administration publique ou privée. La 10e édition de la Journée nationale de l'excellence a en effet eu lieu, le mardi 5 septembre 2023, au palais de la Présidence de la République. Les dix (10) premiers lauréats du Prix national d'excellence ont reçu un trophée, un diplôme et un chèque de 10 millions de FCFA, des mains du Président Alassane Ouattara, dont celui du meilleur élu local décerné à Anne Désirée Ouloto, ministre de la Fonction publique, présidente du Conseil régional du Cavally.



SÉNATORIALES DU 16 SEPTEMBRE : VOICI LA PROCÉDURE DE COMPOSITION DU CORPS ÉLECTORAL

Finies les élections régionales et municipales du 2 septembre. La Commission électorale indépendante (CEI) a achevé la proclamation des résultats définitifs de ces scrutins. Place maintenant à l'organisation des sénatoriales du 16 septembre. Pour la tenue de ces élections, les grands électeurs seront issus des différents conseils municipaux et régionaux élus. Le président de la Commission électorale indépendante, Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, a soulevé un coin du voile sur la constitution de ce corps électoral particulier.





LUTTE CONTRE LE TRANSVASEMENT ILLÉGAL : 2 000 BOUTEILLES DE GAZ BUTANE SAISIES À BASSAM ET YOPOUGON

La lutte contre le transvasement illégal se poursuit. Le ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, à travers sa direction générale des hydrocarbures (DGH), en collaboration avec la gendarmerie nationale, a saisi 1 950 bouteilles de gaz butane (B12) sur deux sites, à savoir 992 à Yopougon-Lokoua village et 948 à Grand-Bassam, samedi 12 août 2023, dans le cadre de la lutte contre le transvasement illégal. Ces opérations ont été bien menées par le directeur du Suivi et de la réglementation des Hydrocarbures, N'Zué Kouakou Médard.



RÉSEAUX SOCIAUX : DES RESPONSABLES SENSIBILISÉS À L'USAGE RESPONSABLE

Une mission du Ministère de la Communication et de l'Économie numérique a sensibilisé, lundi 4 septembre dernier, à Man, des autorités administratives, dont le corps préfectoral, les directeurs régionaux, les chefs de services... sur l'utilisation responsable des réseaux sociaux. C'était au cours d'une rencontre qui a eu lieu à la préfecture, sous la présidence du préfet de la région du Tonkpi, préfet du département de Man, Célestin Womblégnon.





MEILLEURES STRUCTURE MILITAIRE : L'ÉCOLE DE GENDARMERIE D'ABIDJAN REÇOIT LE PRIX D'EXCELLENCE

L'École de gendarmerie d'Abidjan (EGA), commandée par le colonel-major Kinanya Alain Camara, a reçu le Prix d'excellence de la meilleure structure militaire, hier mardi 5 septembre 2023, au Palais présidentiel, au Plateau. C'était au cours d'une cérémonie présidée par le Président de la République, Alassane Ouattara, par ailleurs Chef suprême des armées. L'EGA a remporté ce Prix d'excellence grâce à une organisation plus que parfaite.



SOMMET AFRICAIN SUR LE CHANGEMENT CLIMATIQUE : LE PRÉSIDENT DU CESEC, AKA AOUÉLÉ, PORTE LE MESSAGE DU PRÉSIDENT OUATTARA À NAIROBI

Plusieurs présidents de pays africains ou leurs représentants ont effectué le déplacement de Nairobi. Le Président de la République Alassane Ouattara était représenté à ce sommet de très haut niveau par le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), docteur Eugène Aka Aouélé. Tous ont souhaité que le continent africain parle d'une seule et même voix à toutes les conférences sur le changement climatique. Le président du CESEC, Eugène Aka Aouélé, a, au nom du Président de la République, soutenu que cette conférence a été l'occasion de porter une fois de plus la voix de la Côte d'Ivoire.



ABOISSO: DES KITS SCOLAIRES OFFERTS À DES ORPHELINS

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE) a offert des kits scolaires et des vivres à 10 orphelins, dont 3 du primaire et 7 du secondaire, afin de leur permettre d'effectuer une bonne rentrée scolaire 2023-2024. La cérémonie de remise a eu lieu, le lundi 28 août 2023, dans la ville d'Aboisso, apprend un communiqué de presse que L'inter a consulté, hier mardi 5 septembre. Cette activité s'inscrit dans le cadre du Programme national de prise en charge des orphelins et autres enfants rendus vulnérables (Pn-Oev).



ENSEIGNEMENT TECHNIQUE : LE CPP ENGAGÉ POUR UNE ADÉQUATION FORMATION-EMPLOI

Le Comité paritaire de pilotage (CPP) du Ministère de l'Enseignement technique, de la formation professionnelle et de l'apprentissage s'engage à l'adéquation formation-emploi de la jeunesse de Côte d'Ivoire. Le Comité paritaire de pilotage l'a en effet affirmé au cours de la deuxième réunion statutaire du CPP tenue, hier, mardi 5 septembre 2023. Une rencontre qui s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre des programmes Académie des talents et l'école de la deuxième chance.



PRIX D'EXCELLENCE : AGRO-MAP OBTIENT LE PRIX DU MEILLEUR ACTEUR DE REBOISEMENT

Pour son engagement et ses actions au plan national en faveur de la forêt, de l'environnement et du climat, AGRO-MAP a reçu le prix d'excellence du meilleur acteur national de reboisement, ce mardi 05 septembre 2023, lors de la cérémonie du Prix national d'Excellence. Ce Prix est le résultat d'un travail acharné d'une équipe pluridisciplinaire motivée et engagée avec les producteurs et les communautés rurales pour restaurer la couverture forestière et pour renforcer leur résilience face aux effets du changement climatique. Un engagement constant avec le Ministère des Eaux et forêts pour l'atteinte de l'objectif de restauration d'au moins 20% de la couverture forestière d'ici à 2030 fixée par l'État de Côte d'Ivoire.

Sport 🕑



OMNISPORTS / PRIX NATIONAL D'EXCELLENCE : MAHAMA COULIBALY ET CISSÉ CHEICK DISTINGUÉS

Ce sont des distinctions amplement méritées. La 10e édition de la cérémonie du Prix national d'Excellence, présidée par le Président de la République Alassane Ouattara, s'est tenue, hier, mardi 05 septembre, à la salle des Pas Perdus au Palais présidentiel au Plateau. Cette célébration de l'Excellence au plus haut sommet de l'État a vu au niveau du sport, comme les précédentes éditions, deux

personnalités distinguées. Il s'agit du président Mahama Coulibaly, président de la Fédération ivoirienne de basketball (FIBB), et du récent champion du monde de Taekwondo, Cissé Cheick Sallah.

VU SUR LE NET

Politique (2)



PRIX NATIONAL D'EXCELLENCE OU LA PROMOTION D'UNE CÔTE D'IVOIRE DU TRAVAIL, DU MÉRITE, DE L'EFFORT ET DES VALEURS

La Salle des Pas perdus de la Présidence de la République a abrité, ce mardi 5 septembre 2023, la dixième édition de la Journée nationale de l'Excellence, au cours de laquelle 83 prix ont été décernés à 36 personnes morales et à 49 personnes physiques, dont 34 hommes, 13 femmes et 1 couple. Institué en 2013, le Prix National d'Excellence valorise des Ivoiriennes et des Ivoiriens modèles qui se sont dévoués, à leur humble niveau, pour faire grandir et rayonner le pays. L'organisation de la Journée nationale de l'Excellence, cérémonie au cours de laquelle, les prix nationaux d'excellence sont remis à différents lauréats, participe de la volonté de mettre en avant des Ivoiriennes et Ivoiriens qui se sont distingués par la qualité de leur travail et leur engagement dans leurs domaines. (Source : CICG)

AGENCE DE PRESSE





LE PRIX DE LA MEILLEURE AUTORITÉ PRÉFECTORALE DÉCERNÉ AU PRÉFET DE BONDOUKOU, ANDJOU KOUA

Le président de la République, Alasane Ouattara, a décerné, mardi 5 septembre 2023, le prix de la meilleure autorité préfectorale au préfet de la région du Gontougo, préfet de Bondoukou, Andjou Koua, pour le succès dans la médiation de plusieurs conflits, au niveau local. A son actif, M. Koua a œuvré pour la constitution d' une plateforme pluridisciplinaire et sectorielle d'éveil et d'actions à l'échelle départementale, en charge de la cohésion sociale.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



gouvcivideo



qouvci















Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG). Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale